

《单词百科:fluconazole是什么意思?fluconazole怎么发音?fluconazole的解释和用法》

英语单词fluconazole是什么意思?fluconazole怎么读?fluconazole怎么发音?简答网为您整理了fluconazole的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



fluconazole怎么读

fluconazole的读音:[flu:'k ə n ə z ə ʊ l]

fluconazole的意思

1、[医]氟康唑，大扶康;

fluconazole的双语例句

1、Objective To the relationship between fluconazole resistance and expression of the CDR 1 gene upstream regulation sequence.

目的探讨白念珠菌耐药基因CDR1基因上游调控序列对氟康唑耐药的影响.

2、Objective To study the effect of iodine tincture cautery and Fluconazole on treating fungal corneal ulcer.

目的探讨碘酊烧灼联合氟康唑治疗真菌性角膜溃疡的疗效.

3、Objective To observe the effect of fluconazole powder and TBS eye drops on fungal corneal ulcer.

目的观察氟康唑粉剂联合托百士滴眼液治疗真菌性角膜溃疡的疗效.

4、Results: Fluconazole and glucose injection has not interference on bacterial endotoxin inspection.

结果: 氟康唑葡萄糖注射液对鲎试剂的细菌内毒素检查无干扰.

5、Conclusion: Bacterial endotoxin test can be used for fluconazole and glucose injection.

结论: 鲎试剂可用于氟康唑葡萄糖注射液的细菌内毒素检查.

6、Fluconazole was the most commonly used agent for universal and targeted prophylaxis.

氟康唑是最普遍的对所有患者和高危患者的预防性用药.

7、The patient was satisfactorily treated with a left pneumonectomy under cover of fluconazole therapy.

据此,肺部隐孢球菌感染若对内科治疗失败,可考虑外科手术治疗.

8、Objective : To establish a testing method of bacteria endotoxins for fluconazole injection.

目的: 确立氟康唑注射液细菌内毒素检查方法.

9、Objective To investigate the effect of combined use of fluconazole on fungal keratitis after eye injury.

目的研究氟康唑综合治疗外伤所致真菌性角膜溃疡的疗效.

10、Objective To investigate the clinical effect and safety fluconazole injection in

corneal stroma.

目的探索角膜基质内注射氟康唑治疗真菌性角膜炎的临床疗效及安全性.

11、Objective To evaluate the stability of fluconazole injection compatible with gatifloxacin and glucose injection fluid.

目的考察氟康唑注射液与加替沙星葡萄糖注射液的配伍稳定性.

12、Conclusion : Scheme Fluconazole is preferred choice.

结论氟康唑组方案为较佳的治疗方案.

13、Result fold diluted solution of fluconazole injection did not interfere with bacteria endotoxin test.

目的:考察吡拉西坦注射液细菌内毒素的检查方法的可行性.

14、Result: Four-fold diluted solution of fluconazole injection did not interfere with bacteria endotoxin test.

结果: 该药在稀释4倍后不干扰内毒素试验.

15、An antibacterial composition for external application , particularly, a remedial external use containing fluconazole is disclosed.

本发明公开了一种外敷用杀菌组合物, 尤其是指一种包含有氟康唑的外敷治疗药物.

以上是简答网为您整理的fluconazole怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于fluconazole的用法、fluconazole的释义、fluconazole的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/fluconazole>